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とミニサラダそしてデザートです。 '|翼ましく質素なラン

チなんですよ！ ！

先日、アメリカのテレビに出演していました日本のロ

ックバンド気志剛(千葉木更津)の衣装がナチス親衛隊

にそっくりと言う大きな問題となりました。もちろん本

人達はナチズムの再来を願った訳でも無く軽いノリで

した事と思いますが、最終的には彼等が謝罪することで

一件落着したようです。同様のトラブルは過去にも見か

けましたが・ ・ ・ 、 日本の某お笑いタレントがイスラム

の国で下品な下ネタを行った時、観衆の頚睦を買い会場

は大騒ぎとなり即国外に退去となりました。日本人とし

て本当に恥ずかしいと思いました。やはり、どんな時で

も、どんな人にも、相手の境遇・その時の状況．そして

文化風土など-|-分に考えて、相手(第三者含む他人)を思

いやる気持ちが必要です。そうすれば犯罪も火災？も無

くなり今日お越しの警察や消防の方々がもっとゆっく

り出来るのではないでしょうか。
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今足立社会奉仕委員長挨拶

日頃私達の地域で活躍いただいている現場の末端の

方々を表彰させて頂くわけですが、毎日24時間365

日、地域の安全と住みやすい街を守って頂いており、動

植物園ではこれから一番良い季節で来場者を楽しませ

る努力をいただいております。

本日は皆様に感謝申し上げ、表彰させて頂きます。

◆出席報告

会員

出席率

前々回

42 （36）名 出席31 名

86． 11 ％

2／22 （修正出席率） 91． 89％
⑨

の｜伊藤幹事報告’ 愛知県千穂警察署

生活安全係警部補

地域2係 警部補
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消防第二課消防係長

総務課庶務係担当司令

東山総合公園

建設整備課技能長

東山動物園技能長

東山動物園

東山動物園

原田浩治様

南谷良一様
1）次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので、

理事役員の方はお残り下さい。
加藤績司様

横井 透様
｜ 三好会長挨拶

太田

大嶽

佐藤

須崎

美和様

邦夫様

正祐様

和夫様

皆さんこんにちは！今日は大勢のゲストの方々がみ

えますので会場が程良く満たされ賑やかで良い雰囲気

と思います。ゲストに一つだけ誤解の無いように説明さ
せて頂きますが、私達いつも今日の様な豪華なお弁当を

食べておりません、フランスパン1個とお魚かお肉l品
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様々な場面で活用させていただいております。改めてお

礼申し上げます。肉画向箇 金、

’
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◆名古屋市千種消防署寺本英雄副署長挨拶 本日は私どもの職員を4名も表彰していただきまし

てありがとうございます。動物の飼育や植物の管理は3

65日絶えず続いています。長年、一生懸命に従事して

きた職員を表彰していただいたことは､職員にとっても

励みになり、とても感謝しております。これからも、多

くの来朧l者の方々に楽しんでいただけるよう努めてま

いりたいと考えております。

ところで､昨年10月、皆様もご存じのとおり、COP10

（生物多様性条約 締結国会識）が名古屋で開催さ

れました。その期間中、東山動植物園では、例年の秋ま

つり期間中でしたが、様々なイベントやワークショップ

などを通して、野生の動植物のおかれている厳しい現実

を少しでも感じていただける機会を提供したり、生物多

様性や自然保護の大切さを伝える取り組みをいたしま

した。

東山動物園では約500種の動物を展示しており、日本

一の種の数を誇っています。植物園では約7,000種の植

物を有しています。まさに生物多様性を実感できる場と

なっています。

東山動植物園の再生に取り組みながら、さらに動植物

園を充実させ、より多くの人に訪れていただきたいと考
えています。

今後とも「人と自然をつなぐ」動植物園にしていきた

いと職員一同がんばっていきます-ので、引き続き、ご協
力とご支援をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、千種ロータリークラブのますま

すのご発展と、会員の皆様のご健勝、ご活躍を祈念いた

しまして、私のあいさつとさせていただきます。
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昨年中､名古屋市内では888件の火災が発生しました。
この888という件数は、昭和39年に有松町と大高町が

名古屋市に合併され、現在の市域になった以降、最も少
ない件数でした。

千種区内では61件の発生で、前年より若干の増加で

した。昨年の、区内の火災の特徴的な点は、建物火災が
若干増加したものの、その被害、焼失面積は大きく減少

したことです。

市内全体でも減少をみましたが、減少要因としては、
やはり火災の早い発見、早い通報でした。

火災の早期発見には、私共、機会あるごとにお伝えさ

せていただいております住宅用火災警報器が、非常に有

効です。火災となった住宅の、警報器の設置の有無と被
害の程度の関係を調べた結果を、少しばかり紹介をさせ
ていただきますと、瞥報器が設置されていなかった住宅
の場合は､21%程が全焼､半焼という大きな被害を出し、
それに対して、警報器が設置されていた住宅の場合は、

全焼、半焼がわずか3％程と、言い換えますと、警報器
が設腫されていた住宅では、97％程が、ボヤ程度の小さ

な被害で止まっているということになります。
瞥報器を設腫しておれば、被害を軽減できるのが明ら
かという結果ですが、区内だけでも、設置しておいたお
蔭で火災に至らずに済んだ、被害を小さく抑えることが

できた、 という事例が数多くあがってきております。

区内の警報器の設置率､概ね70%程ですが、私共とし
ましては設置率の更なるアップを目指し今後とも、あら

ゆる機会を通じまして設置促進に努めて参る所存です。
名古屋千種ロータリークラブの皆様方におかれまし

ても、何と申しましょう、 「口コミ」とでも申しましょ

うか、いろいろな場面で、警報器の有効性を、話題の一
つに取り上げていただければ、幸いに存じます。
よろしくお願いしたいと思います。

◆愛知県千種警察署原田浩治警部補
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本日は、地域課の南谷警部補と共に栄えある賞をいた
だきまして、誠にありがとうございました。

受賞できましたのは、皆様を始め上司・同僚のお陰と
心から感謝致しております。

私は、警察官を拝命し、今年の春でちょうど30年を

迎えました。

元々、パl､カー勤務にあこがれ、地域警察官を約12

年間務めさせてもらいましたが、

平成15年から、生活安全課を希望して配属させてもら

◆東山総合公園武藤賀典公園長挨拶
日頃から、千種ロータリークラブ様には東山総合公園

の事業運営に多大なるご協力とご支援をいただきまし

て、深く感謝申し上げます。
また、昨年はスヒ°－カーシステムの寄付もいただき、



◆名古屋市千種消防署加藤績司消防係長い、この春で8年となります。

生活安全課の業務は、多種多様にわたっております

が、私の主な任務としましては、ストーカーやDV相談
の対応､各地区や各学校等へ出かけて防犯訓練や防犯許

話、防犯キャンペーン等を行っております。

又、生括安全課は、犯罪を1件でも減らすということ

を目標にいろんな活動を行っております。

しかし、犯罪を1件でも減らすという目標を達成する

には警察だけの力では限界があります。
皆様方のご協力が必要不可欠ですので､今後もより一

層のご協力を御願いします。

本日は､千種警察署負としてこのような立派な賞を頂

き、感激しておりますが、この賞の重みも痛感していま

す。私は、この賞を励みに、この千種区が安心して暮ら
せる安全な衝となりますよう一層の努力をしてまいり

ます。

名古屋千種ロータリークラブの会員の皆様には、ご支
援.ご協力を御願いします。

本日は誠にありがとうございました。

本日は「優良職員表彰」という栄えある賞をいただき

まして、心からお礼申し上げます。

私は名古屋市消防官に採用されてから今年で30年目

になります。この間、消防・救急・救助という災害現場

と消防学校での職員教育などを経験してまいりました。

ここ数年は、経験のある職員が大量に退職し、その代

わりとして若い職員が大量に採用されてきました。私の

新任の頃は､先輩職員の技術を目で見て覚え､体で覚え、
早く先輩のレベルに達したいと努力を重ね､十数年たっ

てやっと一人前といわれてきました。

そのような先輩職員が退職し､採用後5年もたてば一

人前扱いされているのが現実であり、消防の世界も技術

の伝承が急務となっています。消防という仕事が、火

災・救急に限らず、東海地震・ゲリラ豪雨等いつ起こる
か分からない災害に立ち向かい、災害対応しなければな

らないという経験がものをいう職種であることから、今

後定年までの間、経験を生かして若手の育成を図り、千

種区を含めた市民全体の災害が軽減できるよう仕事を

進めていきたいと思っています｡本日は本当にありがと

うございました。

◆愛知県千種警察署南谷良一警部補

本日は､生活安全課の原田警部補と共に栄えある賞を
いただきまして、誠にありがとうございました。

受賞できましたのは、皆様を始め上司、同僚のお陰と心
から感謝しております。

私は、警察官を拝命し、今年で31年目となります。
その内、現在の地域警察を25年担当しており、交番

の若い警察官を指導しながら、事件事故の受付や指揮指

令をする仕事をしています。

地域警察官の多くは、交番という警察施設において寝
泊まりしながら勤務しており、警察の中でも住民の方と

接する機会が一番多い仕事場であります。

そして､警ら等の街頭活動やさまざまな警察事象に即
応する活動を行い、区民の皆様の協力を得られることに

より、安全、安心を共有することができる素晴らしい仕

事です。

しかし、犯罪のない千種区にするには警察だけの力で
は限界があります。

皆様方のご協力が必要不可欠ですので、今後もより一
層のご協力をお願いします。

本日は、千種警察署員としてこのような立派な賞を頂
き、感激しておりますが、この賞の重みも痛感していま
す。私は、この賞を励みに、この千種区が安心して暮ら
せる安全な街となりますよう一層の努力をしてまいり

ます。

名古屋千種ロータリークラブの会員の皆様には、ご支

援、ご協力をお願いします。

本日は誠にありがとうございました。

◆東山総合公園太田美和建設整備技能長

I

’
l■

本日は､栄えある賞をいただきまして本当にありがと

うございます。

私は市役所に採用されてから36年になります。

最初は、植物園の指導園芸係に配属され、現在は国の

重要文化財になっている温室や花域の植物管理を任さ
れました。その後、温室の改築や増築が始まり、植物の

植え込みなどで、大変忙しい日々が続きました。また開

園50周年を記念した!'などやHAPPYフェア側や60周

年の!'生きいきフエスタ東山971'などの記念行事にも

参加してきました。特に'1などやHAPPYフェア'iでは、

温室前に作られた特設のサボテン（サガロ）ブース内の

装飾を任せていただいたため、連日、夜遅くまで仕事を
して作り上げたことが、今でも懐かしい思い出として、

心の中に残っています。

植物園には25年間、勤めて、いろいろと苦労もあり

ましたが、今思えば楽しく充実した毎日を過ごさせてい



も仕事に励んで行くことを皆様にお約束し、私の挨拶と
させていただきます。

本日は本当にありがとうございました。

ただいたと思います。

現在の職場には平成11年度に異動になり、動物園内
の樹木管理をしています｡植物園とはまた違った専門的

な樹木剪定ができますので、やりがいがあり、大変うれ
しく思っています。

現在､動植物園内では平成20年度のチンパンジー舎を
始めとした再整備が進んでおり、今年からは東山動物園

の象徴であるアジアゾウを含めたアジアゾーンの再整
備が始まります｡数年後には新しい動植物園が見られる

ので楽しみにしてください。

最後になりましたが、東山動植物園には年間200万人

を超えるお客様がいらっしゃいます。そのお客様たちに

また来たいと感じていただけるような、美しく魅力ある

動物園になるよう、これからも努力していきたいと思っ

ています。また私は5年後に定年を迎えますので、若手

職員への技術や知識の伝承にも力を注いでいきたいと

思います。

本日は誠にありがとうございました。
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このたびはこのような栄えある賞をいただきまして、

千種ロータリークラブの皆様には心からお礼申し上げ

ます。

私は子どものころから動物が大好きで、犬や猫はもと

よりウサギ、ニワトリ、小鳥、熱帯魚など様々な動物を

飼っており、飼育係は憧れの職業でありました。高校は

全く関係の無い工業高校に進学しましたが、卒業後どう

しても飼育係になる夢が断ち切れず､動物園内にある遊

園地を経営している東山公園協会に入社し、翌年の昭

和49年4月には念願の飼育係として名古屋市に採用さ

れました。昭和50年にはアフリカゾウ班に配属され、

来園したばかりの仔ゾウの担当となり、馴致･調教など
を通して動物飼育における基本や飼育係のあるべき姿

を学ぶ貴重な経験をすることが出来ました。その後、オ

ランウータン・アジアゾウなどの飼育を経て、昭和59

年には日本に初めて導入されたコアラの飼育係に抜擢

されました。当時はコアラ人気により多くの方々が来園
していただき、その責任の大きさを感じながら、緊張と

興奮の中で飼育を行ったことが思い出されます。

平成4年には水族館担当となり新施設の「世界のメダ

カ館」の開館に向けた準備業務に従事し、平成5年のオ
ープン以来メダカ館の飼育担当として現在に至ってお

ります。昨年、名古屋で開催されたCOP10を契機に市
民の皆様の環境保全や生物多様性への認識も高まって
まいりました。メダカ館では身近なメダカを通した「環

境教育」や希少淡水魚の「種の保存」をメインテーマに
今後も活動を続けて行きたいと思っております。

最後に、今回いただいた賞は皆様からの「もっとがん
ばれ」との叱H宅激励の意味もあることを肝に銘じ、今後

端 圭

先日のゴルフで優勝させて頂きましたありがとう

ございましたもっと沢山の方に参加して頂けると嬉

しいで～す

大川勝平

久し振りの例会出席ですよろしくお願い致します

鈴木聖三

少し早退します

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 堀江宏輝 池森由幸

伊藤健文 喜多康夫 小林英毅

小杉啓彰 小山雅弘 柵木充明

松居敬二 三好 親 西川豊長

大谷 恩 佐久間良治 鈴木理之

竹内眞三 谷口 優 舎人経昭

和田正敏 渡邊源市 吉田節美
吉田 玄

優良職員の皆様今後もご活躍下さい

竹内克豊
結婚記念日祝い
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雅の間
鈴木吉男様
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